ASSEMBLEE GENERALE 9 juin 2022

La réunion a débuté, en présence de la Présidente Régionale, par une assemblée générale **extraordinaire** nécessaire suite à la révision des statuts. Brigitte Mathon a présenté le rôle de l'AVF régionale et son positionnement vis à vis des AVF locales et de l'AVF Nationale.

Le seconde partie de cette réunion était consacrée à l'assemblée générale ordinaire.

Le Président Jean-Luc bonhomme a présenté le rapport moral de l'association. Pour résumer, malgré un contexte difficile, l'association avec 209 adhérents s'en sort plutôt bien. Avec une situation financière à l'équilibre et de nombreux bénévoles pour une vingtaine d'activités ce bilan permet d'envisager sereinement la poursuite de nos activités et d'en développer de nouvelles,

Le président a remercié les 27 bénévoles sans qui rien ne pourrait se faire, la municipalité pour son écoute et son soutien, la presse locale pour le relais médiatique, la Présidente Régionale pour sa présence.

Lors de cette assemblée le bureau a été renouvelé et les membres élus se sont présentés aux adhérents présents.

Le tirage d'une tombola gratuite a permis de récompenser trois adhérents chanceux et l'assemblée s'est conclue par le pot de l'amitié accompagné d'un copieux buffet.

Nota: photos Alain YEVNINE







